

Comienza la instalación de mallas para evitar caída de rocas en ruta

SAN FABIÁN. Obras que apuntan a evitar cortes y entregar seguridad a los conductores que transitan por el sector El Corte, se enmarcan dentro del Plan Invierno 2025 que ejecuta Obras Públicas.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

El Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de su Dirección de Vialidad, adjudicó obras de emergencia que se desarrollarán en la ruta N-31, específicamente en el sector El Corte, en el cerro San Fabián. Dichos trabajos que llevará a cabo la empresa Remfisc, consisten en la instalación de una doble malla contenedora entre los km 33,3 a 34,5; revisión talud de 18,900 metros cuadrados y una longitud de 750 metros. Limpieza y retiro de material suelto en el cerro, retiro de rocas y tronaduras de rocas de mayor magnitud. "Son cerca de 2.900 millones, donde vamos a tener una doble malla protectora, por

cerca de un kilómetro, se va a hacer roce y también tro nadura de roca para sacar todas las piedras y grandes rocas que pueden ser peligrosas y que puedan caer", precisó Freddy Jelvés, seremi del MOP, seremi del MOP en Ñuble, quien destacó la importancia de dichas obras porque en esa ruta se han producido caídas de rocas, las que podrían generar accidentes.

"Estas caídas han provocado cortes de la ruta, destrucción de barreras de protección, y podrían provocar graves accidentes, de ahí la necesidad de estos trabajos, destaca el seremi de Obras Públicas, Freddy Jelvés. "Como Ministerio de Obras Públicas, a través de nuestra dirección de Vialidad, y como parte de nuestro robusto



CON MALLA SE PRETENDE EVITAR CAÍDA DE ROCAS, RODADOS, QUE PUEDAN OCASIONAR ACCIDENTES A QUIENES CIRCULAN POR VÍA.

plan invierno, estamos dando inicio en la ruta N-31 en el sector de San Fabián, a un trato directo de seguridad, algo tan necesario en esta ruta entre lo kilómetros 33 y 34, donde ha habido de desprendimiento de roca, a veces después de los incendios el terreno se ha soltado y han tenido piedra y roca que han caído hacia estos lados, y por tanto hoy comenzamos con este contrato", indicó Jelvés.

El alcalde de San Fabián, Cristofer Valdés, agradeció al

MOP esta obra esperada por años, que vienen a dar seguridad a quienes transitan por este sector, que es la principal vía de acceso a la comuna cordillerana. "A nombre de la comuna San Fabián, queremos agradecerle enormemente a usted seremi, al equipo de vialidad, al Ministerio de Obras Públicas, queremos agradecer. Hoy día se está haciendo una inversión muy importante, alrededor de 2 mil 900 millones de pesos en nuestra comuna, en donde

vamos a resolver un tema histórico", destacó el edil.

Valdés agregó que "la problemática de este sector donde muchas veces nos encontramos con situaciones de bastante peligro, donde nos encontramos con rocas de gran envergadura y de gran pesaje, que pueden provocar un accidente, sobre todo en esta parte, el sector el corte. Como San Fabián estamos muy, pero muy agradecidos porque el estado de Chile se está haciendo

presente en nuestra comuna", dijo el alcalde.

Desde el MOP en Ñuble puntualizaron que los trabajos tendrán una duración de 360 días corridos, e involucrarán cortes parciales de la vía, situación que ya está siendo coordinada con Carabineros, para evitar afectaciones. Las autoridades llamaron a la comunidad a preferir vías alternativas mientras se realizan estos trabajos, para acceder a San Fabián. CG